



jueves, 29 de febrero 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc Ministerio de Defensa Nacional y la academia se unen para reforzar y socializar las mejores y más avanzadas prácticas con expertos nacionales y grandes referentes nacionales en el II Congreso Internacional de Seguridad. □EC Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Fortalecemos las relaciones bilaterales! EC 🇰🇷 →El Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, recibió la visita protocolaria del embajador de la República de Corea, Jae Hyun Shim; con el objetivo de tratar temas de seguridad marítima. Ver más</p>
	<p>En marzo inicia la matriculación y traslados en planteles fiscales para el ciclo 2024-2025. Ecuavisa. La prioridad para los traslados, será para los alumnos del colegio Teniente Hugo Ortiz, que vuelve a pasar al Ministerio de Defensa y sale de la potestad del Ministerio de Educación, por lo que los padres de familia podrán decidir si cambian o no de plantel a sus hijos. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Fuerza Aérea Ecuatoriana abre proceso de reclutamiento militar. Primicias. La Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) abre el proceso de reclutamiento militar para aspirantes a cadetes y alumnos de arma y técnicos para el periodo académico 2024. Para cadetes pilotos y técnicos, las inscripciones inician el 1 de abril y terminan el 19 de abril. Ver más</p>
	<p>Operativo en la vía a la Costa: Encuentran USD 27.000, droga y municiones en vivienda. Primicias. La presencia de policías y militares sorprendió a los habitantes de una urbanización de la vía a la Costa el 27 de febrero. El operativo se ejecutó contra un grupo criminal. Ver más Noticia referente: Primicias</p>

jueves, 29 de febrero 2024

	<p>Guayaquil: Detienen a ciudadano ruso en operativo en vía a la Costa. Expreso.</p> <p>Con aproximadamente cinco horas de intervención, personal de las Fuerzas Armadas ejecutó un operativo en dos villas de la urbanización Portal al Sol, ubicada en el kilómetro 11,5 de la vía a la costa, en el norte de Guayaquil. Esta acción se desarrolló durante la tarde del martes 27 de febrero del 2024 y entre las evidencias encontradas constaron armas y municiones.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Masacre en La Joya de los Sachas: siete hombres acribillados en camino empedrado. El Universo.</p> <p>Vecinos de la comunidad de Lago San Pedro, en el cantón La Joya de los Sachas, reportaron la madrugada de este miércoles, 28 de febrero, una balacera. En un camino empedrado, siete hombres fueron baleados. El hecho ocurrió entre las 02:30 y las 03:00, según los reportes.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Horario toque de queda en Guayaquil de este jueves 29 de febrero. Expreso.</p> <p>Luego del estado de excepción decretado el pasado 8 de enero como una medida que buscan garantizar la seguridad de los ciudadanos en medio de una ola de violencia por la que atraviesa el país, el presidente Daniel Noboa autorizó la semaforización.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Migración de delincuentes desde otras provincias preocupa a ambateños. La Hora.</p> <p>Ambato se ha convertido en la guarida de los criminales, para hacer su nuevo centro de operaciones. Se pide a los ambateños y dueños de domicilios tener precaución al momento de arrendar sus viviendas.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Refuerzan seguridad en la terminal terrestre. La Hora.</p> <p>Evitar actos delincuenciales e incluso víctimas de escopolamina son los objetivos principales para que la Policía Nacional refuerce los controles en la terminal terrestre de Santo Domingo.</p> <p>Ver más</p>

Coyuntura

jueves, 29 de febrero 2024

	<p>Ecuador y Emiratos Árabes Unidos iniciarán negociaciones para un acuerdo comercial que se concretaría este año. El Universo.</p> <p>Ecuador apunta a un nuevo país para concretar un acuerdo comercial. Se trata de Emiratos Árabes Unidos, nación con la que iniciará negociaciones que se prevé concretar este año, según informó el Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Estos son los autores del crimen de Fernando Villavicencio, según la Fiscalía. Expreso.</p> <p>Durante su intervención, la fiscal Ana Hidalgo acusó y solicitó llamar a juicio a seis personas por participar en el asesinato de Villavicencio. Dos de ellas, Carlos Edwin Angulo Lara, alias el Invisible, en calidad de autor mediato, y Laura Dayanara Castillo Velin, como coautora.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Consulta popular 2024: Unidad Popular y Construye solicitan participar de la campaña. Expreso.</p> <p>El movimiento Construye y el partido Unidad Popular presentaron este 28 de febrero de 2024 su solicitud de inscripción para participar de la campaña de la consulta popular del Gobierno Nacional. Sus solicitudes aún tienen que ser calificadas por el Consejo Nacional Electoral.</p> <p>Ver más</p>
	<p>"La narcopolítica pretende infiltrarse en la Judicatura", dice Murillo sobre su juicio en la Asamblea. Primicias.</p> <p>Relacionó el juicio político con intereses de actores interesados en controlar el Consejo de la Judicatura por la cercanía a la elección de jueces de la Corte Nacional de Justicia. "Los intereses de la mafia narcopolítica pretenden infiltrarse en el Consejo de la Judicatura", aseguró Murillo.</p> <p>Ver más</p>
	<p>85 % de los encuestados indica que está de acuerdo con la forma como el Gobierno de Daniel Noboa ha enfrentado la situación de inseguridad y el narcoterrorismo en Ecuador, según sondeo de Cedatos. El Universo.</p> <p>La temática incluyó la posición de los ecuatorianos frente a la consulta popular y el referéndum convocados por Noboa para el 21 de abril de 2024. Ver más</p>



jueves, 29 de febrero 2024



El presidente Daniel Noboa emprende viaje a los Estados Unidos y Canadá. Primicias.

El presidente de la República, Daniel Noboa, informó a la presidenta de la Asamblea (e), Viviana Veloz, que estará fuera del país entre el jueves 29 de febrero y el miércoles 6 de marzo.

[Ver más](#)

Opinión

¿'Principios' en lugar de códigos? La Hora.

La ministra de Gobierno, Mónica Palencia, defendió el acto apelando a la seguridad y a la eficiencia administrativa, aunque esto podría generar mayor secretismo en la gestión pública. Cuanto antes, el régimen debe ofrecer nuevos lineamientos que refuercen la transparencia y el acceso a la información pública.

[Ver más](#)



El desafío del movimiento indígena: rescatar su lucha pacífica. Sofía Cordero Ponce. La Hora.

Leonidas Iza es precandidato a la Presidencia. En uno de sus recientes discursos, destacó la importancia de "construir la gran unidad dejando nuestras parcelas de poder", y convocó a los poderes locales y territoriales a unirse "en un solo proyecto político que transforme el Ecuador".

[Ver más](#)



La longevidad incomprensida. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora.

Uno de los problemas que preocupa a los profesionales de la salud, sociólogos, economistas y políticos es el progresivo envejecimiento de la población.

[Ver más](#)

Radio y Televisión



Verifican condiciones de vida en cárcel de Esmeraldas. Mención FF.AA.
TC 28-feb-2024



jueves, 29 de febrero 2024

	<p>¿Militares seguirán en cárceles? Ecuavisa 28-feb-2024</p>
	<p>Controles militares para evitar contrabando y narcotráfico en Mataje. Teleamazonas 28-feb-2024</p>
	<p>Uniformados militarizaron una urbanización durante operativo. Ecuavisa 28-feb-2024 Ver más</p>
	<p>Controles militares y policiales en Tulcán. Teleamazonas 28-feb-2024</p>